

Il y a une magie de la coupe de la Ligue comme de la coupe de France.

Ce samedi, alors que je me rendais aux cérémonies de vœux d'Aillant-sur-Milleron puis de Préfontaines, ce fut un plaisir d'écouter sur France Bleu le reportage ô combien enjoué présentant en direct ce match riche de rebondissements qui a opposé l'USO football aux Aiglons de Lamentin, en Martinique. Quel suspense jusqu'à la fin et si la « logique » a été respectée, les Martiniquais accompagnés de nombreux supporters ont été ô combien « fiers » et « valeureux ».

« Valeureux » avaient été quelques jours plus tôt les joueurs de l'USO qui ont plus que résisté en un match mémorable face au PSG. Là aussi, la « logique » a été respectée. Mais on a vu que les Orléanais avaient donné, plus que beaucoup d'autres, bien plus huppés, du fil à retordre au plus grand club français.

« Valeureux », enfin, les joueurs de Saint-Pryvé-Saint-Hilaire qui, eux aussi, se sont qualifiés pour les seizièmes de finale.

Conclusion : le sport c'est passionnant quand il y a du sport, quand rien n'est acquis pour personne, quand les plus humbles gagnent leur place au soleil et quand c'est la fête.

JPS